
 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

強にしてもスポーツにしても、「いつも怒られる」「いつも我慢している」という状況では楽

しくありません。長続きせず上達もしないのではないでしょうか。 

授業、学校行事、委員会や係活動、部活動等、学校では様々な活動が行われているわけですが、

各活動が生徒の意欲を高めながら実施できているか日常的に検証することが大切だと思います。生

徒の学びに向かう前向きな姿勢を大切にしていきたいと考えています。 

さて、本校では今年度、「毎日行きたくなる学校」をコンセプトにした２つの取組を計画していま

す。名称は、「音楽プロジェクト」と「冬のお楽しみプロジェクト」としました。 

どちらのプロジェクトも第１弾から第３弾まで予定しており、「学校に行きたい！」「仲間と一緒

に活動すると楽しい！」「保護者の皆様の費用負担ゼロ」にこだわりました。 

引き続き、立川第四中学校の教育活動にご期待ください。 

 
生徒の表彰［陸上部］ ～おめでとうございます！～ 

・第６９回はちおうじＴ＆Ｆトライアル（共通男子走高跳） 

第５位  ３年 ・・・・・ 

   ・第７４回東京都中学校地域別陸上競技大会（男子東部共通四種競技） 

第２位  ３年 ・・・・・ 

第６位  ３年 ・・・・・   （敬称略） 
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第１弾：校 内 音 楽 鑑 賞 教 室 
～ オ ペ ラ 鑑 賞 ～ 

令和５年７月７日（金）実施 
 
第２弾：第 九 を 歌 う 終 業 式 

～今年最後の全員合唱 ～ 
 令和５年１２月実施予定 
 
第３弾：山下洋輔さんピアノコンサート 

～プロによるジャズの生演奏～ 
令和６年３月実施予定 

 
※名称、日程等は、今後変更となる場合があります。 

 
 

第１弾：SASSEN（サッセン）体験 
～最先端技術のチャンバラ～ 

令和５年１２月実施予定 
 

第２弾：プロジェクションマッピング 
～校庭で楽しむ冬景色 ～ 

令和５年１２月実施予定 
 
第３弾：演 劇 ×体 験 型 ミ ス テ リ ー 

～ 学 校 で 事 件 発 生 ～ 
令和６年１月実施予定 

 
※名称、日程等は、今後変更となる場合があります。 

 

冬のお楽しみプロジェクト 音楽プロジェクト 



 

            学校公開を行います 

今年度２回目となる学校公開を以下のとおり行います。 

子どもたちの様子をぜひご覧ください。 

○日時 令和５年７月１０日（月）から１５日（土）まで 

○対象 本校生徒のご家族の皆様 

    学校運営協議会委員の皆様 

 

   ※ ７月１５日（土）は、道徳授業地区公開講座として、全学級で道徳の授業を公開しま 

す。なお、３時間目終了後下校となりますので、お弁当は不要です。 

※ 詳細については、「本校ホームページ」又は「保護者の皆様宛てに配布した文書」を 

ご覧ください。 

 

 

 

 

校では、教員の長時間労働を解消するとともに、学校教育の質の維持向上を図るために、「教

員の働き方改革」を推進しています。本取組の一環として、教職員が休暇等を取得しやすい 

環境づくりを進めるため、以下のとおり学校閉庁日を設定します。 

一部、ご不便をおかけすることもあるかと存じますが、本取組について、ご理解、ご協力の程、 

よろしくお願いします。 

●期 間 令和５年８月７日（月）～８月１６日（水） 

●内 容 ・電話等対外業務の休止（日直の教員もおりません。） 

・事務室における窓口業務の休止（学割や各種証明書の発行、業者対応等の休止） 

・上記期間のうち、８月１１日（金）～１６日（水）は原則、部活動も実施しません。 

●その他 （１） 学割等の発行業務は、時間に余裕をもって申請するようお願いします。 

     （２） 生徒の生命に関すること等、緊急の事態が起きた場合は、立川市役所の代表 

電話０４２－５２３－２１１１へご連絡ください。 

 

TOPIC 

本 

現在、校内のプチリフォームを行っていますので、ご紹介します。 

生徒のことを考えながら、全て本校用務員が手作業で行っています。 

 

①  プールサイドに日よけを設置する工事を行っています。 

 プールの両サイドに２か所設置する予定です。水泳指導で見学 

する生徒の熱中症対策に有効です。 

 

②  タブレットが全生徒に配布されたことを受け、旧コンピュータ 

室内に設置されていたパソコンは既に撤去されています。 

現在、不要になった配線を片づけたり、床板を１枚ずつ外した 

りしながら、旧コンピュータ室の床をきれいにしています。 

今後、様々な用途で使用していく予定です。 

きるようきれいにしています。 

 

学校閉庁日のお知らせ 


